
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年 7月 15日 

                      第 7号       

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreiho      鈴鹿市立鈴峰中学校  

 
◆◆全校集会～生徒会活動～◆◆ 

 

 

6月 24日（金）全校集会では生徒会や委

員会の活動についての発表がありました。

写真右上は，生活委員による朝のあいさつ

運動，写真右下は，交通委員による「鍵抜

きコンテスト」（昼休みに自転車の鍵がかか

っているか点検しています。）の様子です。 

生徒会，委員会は，それぞれ工夫を凝らして学校生活をよくしようと活動しています。 

◆◆ふれあい交通安全指導◆◆ 

 

 

 毎回定期テスト前には，ＰＴＡの地

区委員さんにお世話になってふれあい

交通安全指導を実施しています。早朝

から各地区で生徒たちの登校の安全を

確保していただいています。なお，期

末テスト前には，校区小学校の校長先

生も，中学校の門のところに立って，

あいさつ運動をしてくださっていま

す。とても感謝しています。 



 

 

7月 8日（金）夏の各大会に向けた壮行会がありました。ユニフォームに身を包んだ選手

たちが，それぞれの目標や試合にかける思いを発表しました。3年生にとっては最後の大会

です。ぜひ，自分の力を出し切ってもらいたいと思います。 

  壮行会には，学校運営協議会の委員さんたちもいらっしゃいました。壮行会をご覧いただ

いた後の委員さん方の感想です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆壮行会～夏の大会に向けて～◆◆ 

 

 

・メモも見ず自分の言葉で話せる姿も好感がもてました。大勢の前で自分の言葉でわ

かるようにはっきりと言えることはこれからの生活にも役に立つでしょう。 

・生徒会役員さん，上手に司会進行していました。 

・聞き手も話し手の方をしっかり見て聞いていたと思う。友達を大切に思っている様

子がうかがえた。 

・吹奏楽，元気のよい演奏でした。少人数でよくがんばってくれています。 

・3年生はみんなたくましく見え，それぞれが 3年間がんばってきたのだろうと思う

と，感慨深かったです。 

・最後の大会を悔いのないよう最大限がんばっていただきたいと思います。 

 校長室前の廊下に最近飾られた絵です。「まさか

本物のゴッホ？」と思ったら，美術部の生徒が模写

したものだとわかりました。来客の方も立ち止まっ

て眺めていました。校内には他にもこうしたすばら

しい作品が展示してあります。美術部員のみなさん

の活躍で，学校はまるで美術館のようです。 

1年生の教室の後ろ

の黒板で見つけまし

た。後輩たちも全力

で応援しています。 


